

Nach Worterteilung durch den Vorsitzenden führt Herr Erster Stadtrat Hillgruber ins Thema ein. Er schlägt die Entfristung der Stelle vor, da sie sich bewährt hätte, und Herr Deicke stimmt ihm zu, weist außerdem darauf hin, dass die Trägerschaft oft auch bei den Freien Wohlfahrtsverbänden liegen würde.

Der Vorsitzende meint, dass sich die Trägerlandschaft je nach Gegebenheiten vor Ort unterschiedlich entwickle.

Herr Fieroh berichtet von positiven Erfahrungen mit einer hauptamtlichen Kraft im Stadtteil Gadeland.

Der Vorsitzende lässt abstimmen

Beschluss:

einstimmig beschlossen

Endg. entsch. Stelle:

Ratsversammlung